
 

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE 

SALTO SP. 

 

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, 

reuniram-se na SALA PAULA FREIRE, às dezoito horas, membros do Conselho 

Municipal de Educação abaixo elencados para reunião ordinária. Iniciou-se a 

presente com os agradecimentos pela presença de todos, presidida por 

EVELIZE ASSUNTA PADOVANI. Apresentou a pauta do dia: apresentação da 

nova composição do Conselho Municipal da Educação, apresentação do parecer 

técnico da Comissão da Câmara Técnica da Educação Especial, parecer dos 

termos de Colaboração e Fomento, Concurso interno dos Gestores, Contrato 

ASSERVO e Diretores (diálogo), Mandado de Segurança do aluno Jhonathan da 

APAE e organização do Prêmio CME SALTO 2023. O secretário Rodrigo Lucas 

de Oliveira, nominou os novos conselheiros eleitos por voto popular e abriu para 

votação da mesa diretora. Para Presidente se candidataram Thiago José Isola e 

Wilson Roberto Caveden. Thiago recebeu 08 votos e Wilson 05 votos. Para Vice-

Presidente Adriana Aparecida Francelino de Souza e Rodrigo Lucas de Oliveira 

para Secretário. Os dois por aclamação. A mesa diretora para o biênio é:  

THIAGO JOSÉ ISOLA - Presidente, ADRIANA FRANCELINO DE SOUZA – Vice 

Presidente e RODRIGO LUCAS DE OLIVEIRA - Secretário. Foram acolhidos 

pela ex-presidente a qual desejou sucesso a todos, e agradeceu o empenho de 

todos os conselheiros, atuantes e assíduos que são. Após, a psicóloga da Rede 

Municipal Patrícia Gabriela Dalla Vecchia, apresentou a contraproposta das 

organizações e os termos de colaboração que deverão ser firmados com a 

APAE, ADEVISA, ASPAS E INSTITUTO ZOOM.  A COMISSÃO designada 

conforme resolução publicada da EDUCAÇÃO ESPECIAL, também apresentou 

parecer após os estudos da Câmara Técnica: Parecer conclusivo da Câmara 

Técnica da Educação Especial. Por meio deste parecer, esta comissão 



designada manifesta-se favorável que a SEME proceda da seguinte maneira: A 

comissão designada é pelo veto na manutenção de sustentar a equipe 

administrativa das instituições, devendo estas serem mantidas com recursos 

próprios e outros, como LEÃO AMIGO, NOTA FISCAL, RECURSOS 

PRÓPRIOS, VERBAS IMPOSITIVAS. ASPAS – VETADA FUNÇÃO DE 

COORDENADOR (o responsável não possui PEDAGOGIA). Permanecer 

somente com a oferta de 1 intérprete e um interlocutor. Atendimento a 2 alunos 

com DA. Atualização do site. ADEVISA – vetado o pagamento SEME do 

administrativo, manifestando-se favorável ao pagamento de SOROBAN, 

Pedagogo, Psicopedagogo, Professor de Música, Informática. Tudo que se 

relaciona à oferta educacional, ficando para a instituição o pagamento do 

administrativo, limpeza, e outros. APAE- pagamento de 30 alunos, conforme a 

mesma quantia que o ESTADO paga por aluno. Oferta de Transporte aos alunos 

(da REDE e do ESTADO) e neuropediatra, em falta na rede de EDUCAÇÃO E 

SAÚDE. Vetado o pagamento da área administrativa e outros, ficando os 

pagamentos a cargo dos recursos próprios, LEÃO AMIGO, VERBA IMPOSITIVA, 

ALUGUÉIS, SAÚDE e outras fontes. Poderá contratar uma PSICÓLOGA desde 

que tire férias em julho e janeiro, iguais aos alunos. Vetado transporte para 

CONVIVÊNCIA. Atualizar o site com prestação de recursos próprios. INSTITUTO 

ZOOM – atendimento a 90 alunos para oficinas, auxílio com 3 pedagogas 

conforme relatado. Indicação de alunos sempre pelo CEMAEE – SEME. 

Atualização do site. A SEME deverá estar atenta para os próximos contratos e 

atender ao disposto na Lei 13019/14: a) Sites atualizados das instituições b) 

Chamamento Público c) Oferecer valor aluno (semelhante ao ESTADO) d) 

Gestor do termo deverá atentar-se aos princípios da qualidade do serviço e 

economicidade, realizando visitas, gráficos, estudos, censos, avaliações com os 

pais e outros. A COMISSÃO DESIGNADA acredita que a SEME deve enviar 

conforme a necessidade da demanda. É o que tem a relatar. Após, a ex-

presidente apresentou o ofício encaminhado à Secretária de Ação Social, 

informando que não mais a SEME pagaria o projeto CONVIVÊNCIA da APAE, 

alegando ser de responsabilidade desta SECRETARIA, o investimento do 

recurso. O colegiado aprovou apenas o Termo de Colaboração da ASPAS. Os 

demais estão suspensos. Instituto Zoom necessita acerta o valor de repasse. 

APAE receberá visita dos Conselheiros e ADEVISA tem reunião com a Gestão 



dos Termos de Colaboração e os Conselheiros na sexta-feira dia 17/11 às 13h00 

na Sede da ADEVISA. O atual presidente eleito THIAGO ISOLA, foi solicitado 

para informar aos colegiados o andamento do pedido de medida de segurança 

para o aluno Jhonathan (APAE -PERVASIVO) o qual não está recebendo 

atendimento da APAE (aluno declarado ABANDONO) e também solicitação do 

ESTADO para providências (verificação se a verba foi devolvida). Após, a ex-

presidente informou sobre a reunião realizada em 14 de novembro de 2023, com 

EDUCAÇÃO, SAÚDE e APAE. Foi apresentado o resumo: Ajustes com a oferta 

da Saúde para pagar NEUROLOGISTA (APAE deixará de pagar e SAÚDE 

ASSUME). Possibilidade de ampliar o atendimento do NEURO às crianças 

indicadas pela saúde e aumento do salário. Reclamação À SAÚDE e APAE sobre 

meia hora de atendimento de ESPECIALISTAS. Aumentar o horário. A 

Conselheira Evelize disse que a APAE tem muito dinheiro. E ESCOLAS 

PÚBLICAS COM 1300 alunos sobrevivem com 200 mil por ano. REDE 

MUNICIPAL sobrevive com 100 mil. APAE reagiu dizendo que oferece bons 

serviços, porém na prestação de contas é possível ver ausência maciça de 

alunos em atendimentos TO, PSICÓLOGO E OUTROS. DIRETORIA DE 

ENSINO NÃO COMPARECEU À REUNIÃO. EVELIZE CONTATOU O 

DIRIGENTE E DISSE QUE EXISTEM FALHAS NO MONITORAMENTO DOS 

TERMOS PELA DER. PLANO DO ESTADO – OFERTA DE 90 VAGAS – 

ATUALMENTE ATENDE 58 ALUNOS. 513 MIL REAIS HÁ ANOS NÃO CHAMAM 

ALUNOS DO ESTADO PARA A APAE. OS ALUNOS SAEM E CONTINUAM 

RECEBENDO OS MESMOS VALORES. EXPULSÃO DO ALUNO JONATHAN – 

CONTINUARÃO RECEBENDO? O CONSELHO MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO 

ESTÁ ESTUDANDO O CASO E PODERÁ REPRESENTAR PERANTE O MP. O 

PLANO DE TRABALHO DO ESTADO É MUITO FECHADO – NÃO É POSSÍVEL 

VISLUMBRAR INFORMAÇÕES NÚMERO DE SALAS E ALUNOS MUITO 

CONFUSOS. A ex-presidente após explanações informou sobre o PROCESSO 

SELETIVO 2023. Tem absoluta tranquilidade em informar que houve falha na 

impressão, porém todas as medidas foram tomadas, solicitando cancelamento 

da parte da legislação da prova dos diretores e convocando-os para nova prova 

dia 19 de novembro de 2023. O processo seletivo continuou normalmente com 

finalização de COORDENADOR PEDAGÓGICO e VICE-DIRETOR. Ratificou 

que houve falhas, porém sem interferir na lisura e transparência do processo. 



Em relação à reunião DIRETORES e ASSERVO, ficou acertada a reunião datas 

futuras, pois neste dia os gestores estariam em formação. A organização do 

PRÊMIO CME ficou acertada para a realização dia 15 de dezembro de 2023, na 

BIBLIOTECA MUNICIPAL, premiação para 3 professores escolhidos. Houve 

reclamação da EE DOLORES ANTUNES DA SILVA e enviado para o SR. 

DIRIGENTE REGIONAL DE ENSINO – ITU/SP , o qual deu resposta e orientou 

este CME SALTO. Ofício apresentado solicitando do DD DIRIGENTE 

REGIONAL que o SR. ALEXANDRE LEITE, assuma a gestão dos termos de 

colaboração da APAE e responda aos ofícios solicitados por este colegiado. 

Também questionou a gestora dos termos da DER/ITU o motivo pelo qual o 

PLANO deveria atender 90 alunos e só atende 58 alunos da APAE. O motivo 

pelo qual o ESTADO não indica alunos à APAE. A negligência da DER/ITU 

quando confirma a expulsão do aluno Jhonathan (APAE). A falta de informações 

da DER/ITU, os funcionários custeados pelo ESTADO. Após, foi apresentada a 

resolução 21/23 sobre as funções do PROFESSOR EM SALA (EDUCAÇÃO 

ESPECIAL), trabalho colaborativo, e outros. Foram apresentadas as plataformas 

da REDE ESTADUAL: escola total (aluno frequente), REDAÇÃO, KHAN 

ACADEMY, TAREFAS, ALURA e outros. Importante a SEME se apropriar destas 

plataformas para inserção na rede municipal. Após, foram abertas discussões 

para outros assuntos. O Secretário Rodrigo comentou sobre a Conae 

Intermunicipal, Plano Municipal de Educação e sua ida para Brasília em nome 

da Uncme-SP. Próxima reunião: 15 de dezembro de 2023 – 18h00 BIBLIOTECA 

MUNICIPAL. Nada mais. Eu (a) RODRIGO LUCAS DE OLIVEIRA, secretário, 

digitei a presente ata a qual será lida e assinada pelos presentes. 
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Thiago José Isola (Presidente)_______________________________________ 

Adriana Aparecida Francelino de Souza (Vice Presidente)_________________ 

Rodrigo Lucas de Oliveira (Secretário)_________________________________ 

Caio César Adário Moreira__________________________________________ 
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Cassia Padovani Silva_____________________________________________ 

Elaine Lourenço Pereira Ziburis______________________________________ 

Eliane Carrijo City Vasconcellos______________________________________ 
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Patrícia Leme____________________________________________________ 

Rosélia Fernandes Ferreira de Jesus__________________________________ 

Gabriel Domingos Isola_____________________________________________ 

Wilson Roberto Caveden___________________________________________ 

Cristina Maria Bethiol______________________________________________ 

Simone de Assis Campos Gonçalves__________________________________ 

Milta Alves Ribeiro Maron___________________________________________ 

Caio César de Oliveira_____________________________________________ 

Rodrigo Legrazie de Faria__________________________________________ 

 

Membros de Câmaras Técnicas e Comissão Especial 
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Evelize Assunta Padovani__________________________________________ 

Elizângela de Fátima Teixeira_______________________________________ 
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